

Communiqué de presse

Pour diffusion immédiate

La FESFO, de retour avec une autre année de programmation complète !

22 octobre 2024, Ottawa – La FESFO entame officiellement sa programmation de l'année scolaire 2024-2025, dès demain avec le Congrès provincial du réseau jeunesse. En s'appuyant sur sa planification stratégique 2022-2026 et ses quatre (4) grands axes de travail (renforcer le réseau ; rayonner davantage ; rassembler les jeunes ; et mobiliser les jeunes), la FESFO continue d'offrir une programmation annuelle complète et diversifiée à ses membres. Voici les éléments de programmation offerts par la FESFO cette année :

Congrès provincial du réseau jeunesse

Pour la troisième année consécutive, la FESFO se dirige au camp YMCA Pine Crest à Torrance du 23 au 27 octobre 2024 pour la tenue de son Congrès provincial du réseau jeunesse (CPRJ). Le Congrès a comme objectif de permettre aux jeunes de devenir des acteur.trice.s de changement dans leur environnement. Ils et elles auront la chance de vivre un des cinq (5) parcours proposés cette année (Action-santé ! ; Actions politiques ; Animation ; Campagne de sensibilisation et de visibilité ; et Groupes de discussion), là où ils et elles pourront développer des compétences et les mettre en action avec les autres participant.e.s du Congrès. L'événement sera clôturé par l'Assemblée générale annuelle (AGA) de la FESFO où les jeunes pourront orienter les priorités de leur Fédération.

Notre p'tit forum à nous

Suite à la programmation de l'an dernier, la FESFO a choisi de rapporter les événements régionaux pour permettre aux jeunes de vivre des expériences positives et marquantes en français, à l'échelle régionale pour la durée d'une fin de semaine. Les jeunes auront la chance de participer à des forums ouverts qui leur laisseront la place de s'exprimer sur des enjeux importants dans leur région. En plus des forums ouverts, les participant.e.s auront la chance de découvrir des leaders et des ressources de leurs communautés. Quelques surprises sont aussi prévues pour les participant.e.s !

Ces événements régionaux sont connus sous le nom de « Notre p'tit forum à nous » et sont prévus aux dates et lieux suivants pour l'année 2024-2025 :

- **Sud/Grand-Toronto** : 22 au 24 novembre 2024 à Barrie
- **Est/Ottawa** : 29 novembre au 1er décembre 2024 à Casselman
- **Centre** : 28 février au 2 mars 2025 à North Bay
- **Nord** : 21 au 23 mars 2025 à Kapuskasing

Parlement jeunesse francophone de l'Ontario

Pour la première fois depuis la pandémie, la FESFO tiendra un Parlement jeunesse francophone de l'Ontario (PJFO) à Queen's Park à Toronto du 26 au 31 mai 2025. Cet événement offre une occasion unique aux élèves francophones de vivre au rythme des

activités de l'Assemblée législative de l'Ontario, avec des jeunes de partout en Ontario français. L'objectif principal est de stimuler l'intérêt et l'engagement des jeunes à l'égard de la politique et du fonctionnement de l'appareil gouvernemental en Ontario.

Pour plus de détails sur la programmation 2024-2025 de la FESFO, consultez notre site web : <https://www.fesfo.ca/evenements>.

« On a très hâte de vous présenter la programmation pour l'année scolaire 2024-2025 ! En lien avec notre double mission (représenter et défendre les intérêts de la jeunesse et de rassembler les jeunes par des expériences enrichissantes leur permettant de s'épanouir en français) la programmation de cette année reflète les besoins actuels et les souhaits de nos membres. On continue de travailler PAR et POUR les jeunes francophones de l'Ontario. » - Eva Blais, Présidente de la FESFO

La FESFO tient à remercier ses partenaires financiers pour la réalisation de cette programmation annuelle et pour la confiance accordée depuis des dizaines d'années ! Merci au Patrimoine canadien, au ministère de l'Éducation, aux 12 conseils scolaires de langue française en Ontario et au Consortium du Centre Jules-Léger.

- 30 -

À propos de la FESFO : La Fédération de la jeunesse franco-ontarienne (FESFO) a été créée en 1975 par des jeunes qui voulaient « s'assurer que la jeunesse franco-ontarienne participe pleinement au développement de sa communauté ». Initialement nommée la Fédération des élèves du secondaire franco-ontarien, la FESFO est devenue la Fédération de la « jeunesse » afin de créer des ponts encore plus solides entre l'école secondaire et la communauté. La FESFO est l'organisme PAR et POUR les jeunes francophones de l'Ontario.

Elle a une double mission :

- *Représenter et défendre les intérêts de la jeunesse ;*
- *Rassembler les jeunes par des expériences enrichissantes leur permettant de s'épanouir en français.*

****La FESFO rédige ses textes avec l'emploi des pronoms féminins et masculins pour simplifier la lecture, mais demeure inclusive à tous les pronoms.****

Contact presse

Valérie Legrand

613.260.8055 poste 0009

communications@fesfo.ca